



**PRÉFET  
DES ALPES-  
MARITIMES**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**L'Actualité de l'État**  
dans les **Alpes-Maritimes**



## **OPÉRATIONS DE SÉCURISATION DES QUARTIERS DE RECONQUÊTE RÉPUBLICAINE**

De nombreuses opérations sont conduites ces dernières semaines dans les quartiers de reconquête républicaine. Elles font suite aux problèmes récurrents d'ordre public et au sentiment d'insécurité grandissant.

Retour sur deux opérations d'envergure.

Dans la soirée du mardi 31 mai, se sont tenues simultanément, deux opérations de sécurisation coup-de-poing dans les quartiers de l'Ariane et des Moulins.



A l'Ariane

Ce ne sont pas moins de 70 personnes et de 74 véhicules qui ont été contrôlés, 28 parties communes visitées, 23 procès-verbaux électroniques dressés et 7 amendes forfaitaires délictuelles relevées. Par ailleurs, 4 individus ont été mis à disposition pour des faits d'infraction à la législation sur les étrangers. Sans compter la fermeture administrative d'un magasin d'alimentation rapide et l'enlèvement d'un véhicule se trouvant dans des parties communes. Les policiers de l'Ariane, Bac, BST et commissariat étaient, à cette occasion, renforcés par une Compagnie Républicaine de Sécurité.





PRÉFET  
DES ALPES-  
MARITIMES

Liberté  
Égalité  
Fraternité

# L'Actualité de l'État dans les Alpes-Maritimes



## Aux Moulins

36 personnes et 15 véhicules ont fait l'objet de contrôles, trois infractions à la législation sur les étrangers ont été sanctionnées et un individu auteur d'un vol à l'arrachée a été interpellé. 2 amendes forfaitaires délictuelles pour infraction à la législation sur les stupéfiants ont été relevées ainsi que 19 timbres amendes pour des infractions au Code de la route.

Ces opérations se sont caractérisées par une importante présence policière, une occupation de la voie publique par les forces de l'ordre qui se voulait à la fois préventive mais aussi répressive pour les habitants de ces quartiers pour qui le sentiment d'insécurité est plus que grandissant.

Deux semaines plus tard, le 14 juin, une opération de sécurisation d'envergure, conjointe avec la Police Aux Frontières, s'est déroulée dans le quartier **des Moulins** le midi, jour de marché.

Ce dispositif a été appuyé par le survol permanent d'un hélicoptère de la gendarmerie, de même qu'au sol par 35 policiers municipaux et de la cellule d'intervention mutualisée, de la FRAP de la ville de Nice, de la DRIM et du Conseil Départemental 06.



Et ce, pour un bilan plus que positif : 122 personnes et 25 véhicules contrôlés, une moto et un véhicule automobile déclarés volés découverts, 18 infractions relevées par timbres-amendes et 4 véhicules immobilisés.

Tandis que 12 halls d'immeubles étaient visités, 1,7 kg de résine de cannabis, 200 grammes de cachets d'ecstasy, 50 grammes d'herbe de cannabis et 2 armes de poing factices ont été saisis.

26 personnes ont été conduites au poste de police dont 11 étrangers en situation irrégulière sur le territoire national.



**PRÉFET  
DES ALPES-  
MARITIMES**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

# L'Actualité de l'État dans les Alpes-Maritimes



Cette intervention aux Moulins, en pleine journée et à un moment d'affluence, a rencontré un accueil très positif des commerçants et des habitants. Une forte présence policière dans un quartier jugé de plus en plus difficile à vivre pour beaucoup a été qualifiée de rassurante à maintes reprises.

Il est incontestable que l'État entend continuer ces actions de sécurisation inopinées et de forte ampleur dans les quartiers de reconquête républicaine afin de garantir la sécurité et les droits de chacun.

